

Das ZK würdigte das langjährige Wirken Erich Honeckers für die Partei und die DDR und sprach ihm für sein politisches Lebenswerk den herzlichsten Dank aus.

Im weiteren Verlauf der Tagung wurden Joachim Herrmann und Günter Mittag von ihren Funktionen als Mitglieder des Politbüros und Sekretäre des ZK entbunden.

Der Volkskammer wurde vorgeschlagen, Günter Mittag aus der Funktion des stellvertretenden Staatsratsvorsitzenden abzuberufen.

Anschließend sprach Egon Krenz zur aktuellpolitischen Lage und zu den Aufgaben der Partei.